

Mi objetivo como agente de cambio se enmarca en la comunidad donde vivo, específicamente la ciudad de Young, Rio Negro, comprendiendo a jóvenes y adultos. Quiero conseguir que cada día se involucren más personas en el deporte, cada uno a su ritmo y atendiendo a sus posibilidades, con una doble intención: ejercitarse y colaborar con instituciones sociales del medio.

Es un objetivo que se puede medir y comprobar a corto plazo, ya que cada vez que salimos a realizar una movida, por diferentes zonas de la ciudad, publicitando la actividad: "CORRECAMINATA", (repartimos volantes, colocamos afiches y pancartas) podemos ver un incremento en el número de inscriptos en el formulario web implementado para el registro. Considero que es un objetivo alcanzable porque hay grupos de maratonistas que se interesaron y ayudan a difundir, también están dispuestos a colaborar con Instituciones aportando a la causa.

Es un gran desafío que me motiva y con el que busco día a día motivar a otros, contagiar el entusiasmo y producir un gran cambio en la comunidad, buscando incorporar la idea de que es posible transformar la realidad de muchas instituciones con pequeñas acciones bien encaminadas y metas fijas.

También se busca que la población cambie la mirada hacia los jóvenes, que no siempre somos un problema, sino que muchos estamos decididos a mejorar la vida en comunidad y cambiar la realidad actual de niños y adolescentes, con actividades que incentivan y nos ayudan a fortalecer y fortalecernos.

Yo me siento empoderado para lograrlo.